

Aachen

Blockathon feiert Premiere

[26.07.2018] Im Rahmen eines Blockathons in der Digital Church in Aachen sollen die Teilnehmer innovative Lösungen zum Thema Blockchain in der Verwaltung erarbeiten.

Zum ersten Blockathon laden vom 19. bis 21. Oktober 2018 der IT-Dienstleister regio iT, das Unternehmen Materna sowie das Bundesverwaltungsamt (BVA) und das Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen in die Digital Church Aachen ein. Ziel ist es nach Angaben von regio iT, schnell und kreativ innovative Ansätze und Lösungen für das Thema Blockchain zu finden und so den digitalen Fortschritt der Verwaltung mitzugestalten. „Gesucht werden Ideen zur Prozessbeschleunigung, Vereinfachung von Abläufen und zur Transaktion von Daten“, gibt Jürgen Kouhl, regio iT-Vertriebsleiter, grob die Richtung der Veranstaltung vor. Wie regio iT weiter mitteilt, werden zu dieser ersten „Soft- und Hardware-Entwicklungsveranstaltung“ rund 100 Teilnehmer erwartet.

(bs)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Blockchain